

SPONSORING Noch mehr als der Sieger der "Internationalen LKW Friends on the Road Jännerrallye", Hermann Neubauer (kleines Bild), strahlte Oberösterreichs Fachgruppenobmann-Stellvertreter Michael Hofstädter. Er fädelte die Partnerschaft mit dem Veranstalter

ein, die Image-Slogans der Branche wurden u.a. den 120.000 Zuschauern entlang der 14 Sonderprüfungen und in der Messehalle Freistadt näher gebracht. "Ein voller Erfolg, der Dank gilt allen Kollegen, die eifrig mitgeholfen haben", so Hofstädter.